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―本日のプログラム― 

新会員卓話 関口会員 

 

 

―次回以降のプログラム― 

9/22 祝日休会 

9/29 新会員卓話 片平会員 

 

第 2722回例会記録（2015年 9月 8日開催） 

 

点鐘・ソング 糸賀会長 ・ 四つのテスト 

会長報告 

糸賀会長 

１．理事会報告 

①１０月の例会プログラム 

  １０月６日 祝事 米山月間に因み、リュウカヒン君（米山奨学生） 卓話 

  １０月１３日 休会 

  １０月２０日 米山月間に因み、毛利委員長と菊地地区委員 卓話 

  １０月２７日 ５分間卓話（会員手帳の順で） 

②皆出席者表彰の承認 

  30年小島（孝）君・25年秋田君、石嶋君・１０年糸賀君、寺田君、佐伯君 

③親睦旅行実施の承認 

2.9/4 に日韓親善会議に倉沢ガバナーはじめ 5 人で出席致しました。韓国

から400人、日本から 1000人の参加で盛大な会議でした。前日に大使館

でパーティがあり、来年 5/29-30 に韓国で行われる世界大会に、日本か
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ら 15,000人送り込むという約束をしたそうです。 

また日韓のＰＲとして無料で団扇と小物入れを配 

っていましたので、山崎さんと数回並び、女性会 

員へのお土産にもらって参りました。 

3.一昨日、地区親善野球大会の打ち合わせがガバ 

ナー事務所であり参加致しました。大会委員長から、ほぼ全員参加して

ほしいという要望がありました。この後、岩田大会副会長から説明して頂

きたいと思いますが奮って参加して頂きたいと思います。 

幹事報告 

毛利副幹事 

 

 

 

 

例会の変更 

水海道 RC 9/16（水）→9/12（土）に変更 

17：30～ 於：帝国ホテル 納涼会のため 

回覧 

仙台東 RC 週報 

バギオだより 9月号 

委員会報告 

出席 

工藤委員長 

 

 

会員 33名、出席 22名、出席免除 1名（北君）      出席率：68.75％ 

先々週の訂正出席率：96.88％ 

欠席： 杉野君、倉沢君、石嶋君、佐伯君、田坂君、寺田君、荒井君、久保君、沼野君 

   関口君 

メークアップ： 倉沢君、山崎君、小島（律）君（土浦中央 RC 公式訪問）・倉沢君、岩

田君（水戸さくら RC 公式訪問）・秋田君（龍ヶ崎中央 RC）・小島（孝）（地区財団委員

会）・倉沢君、糸賀君、山崎君、佐伯君、沼野君（日韓親善会議）・菊地君（米山記念奨

学会指定校全体説明会及び情報交換会） 

 

親睦活動 

阿部委員 

 

 

9/27（日）～9/28（月）1泊 2 日で熊本へ旅行することが決定致しました。 

参加される方の会費は30,000円で来週から集めたいと思います。よろしく

お願い致します。 

結婚記念日のお花は、結婚記念日にご自宅に届きます。 

 

ﾛｰﾀﾘｰ情報 

岩田委員長 

 

 

 

地区親善野球大会 

岩田大会副会長 

 

 

情報集会を 9/12（土）午後 6 時よりやすけ寿司で行います。 

出席者：糸賀会長、寺田幹事、岩田さん、杉野さん、中島さん 

今回の情報集会は新会員（大貫さん、諸岡さん、片平さん、関口さん）対象

に開催します。当日、現況報告書を持参して下さい。 

 

第 2820地区第 21回地区親善野球大会が、10/11（日）阿見総合運動公園で

開催されます。 

今回、ホストクラブをお願いしている牛久ロータリークラブは移動例会にな 



 

 

 

 

 

りますので、全員参加です。竜ケ崎クラブも先 

程会長から報告がありましたように、移動例会 

ではありませんが、弁当を 30個用意してあり 

ますので、なるべく多くの皆様の参加をお願い 

致します。 

当日は 6 時に会場に集合し、準備を致します。 

雨天の場合は中止で前日の４時に決定をする予定です。来週の例会で、も

う一度詳しく報告致します。出欠も来週の例会でとりますのでよろしくお願

い致します。 

なお、服装は自由です。準備をしますので、楽な恰好で結構です。 

 

 

５分間卓話 

                   

  阿部 孝義 君 

今年で入会してから 8年になります。日曜日に、この 5分間卓 

話のことを飲んでいる席で聞いて、そうなのかなとは思ってい 

ましたが、仕事に追われて原稿などは用意してこなかったので、 

入会してから現在までのことを思いついたままお話しさせて頂 

きたいと思います。 

入会は 2007 年 3 月 20日でございました。入会のきっかけは 

岩田さんと神山さんと父との繋がりの中からで、父が入会すれ 

ば良かったのですが、病気をしてしまった為、じゃ息子をという話から入ったわけです。その時は、私

のような若い人間が入って大丈夫かなと思っておりましたし、大先輩方とも、お名前とお顔は知っ

ておりましたが、実際お話しをさせて頂いたのは、このクラブに入会してからでしたから、本当に大

丈夫なのか不安でした。 

 入会して 3年ぐらいは、あまりロータリーのことはわからず、ただ協力していればいいという様に

思っていましたが、役職を申し受けて集まりがあって、そこで色々なことを聞いていると自分の責

任感が段々と沸いてきて、5年目にいきなり幹事という大役を仰せつかった時に、ようやく一年間

の流れがわかり、皆さんの意見を聞いたり協力を仰いだりしながら活動してきて、ようやく今現在に

至るというような状況です。本当はもっと勉強してやればいいのですが、とにかく、仕事とこのロー

タリーとの両立というのは、最初の頃、本当に難しかったなというのが実感です。 

 ですが、今はこうやって皆さんとお話しをさせて頂くうちに、親睦というか心の繫がりというか、 

紳士的な対話というのがいいなと思っております。また、私の新聞業界というのは、このロータリー

精神があると、自然と業界でも前向きに進めるというか、自信を持って活動できるので、本当に、こ

のクラブに入って私は良かったなと常々実感しております。仕事は仕事。遊びは遊びと割り切って、

今後も活動していきたいと思いますので、今後ともひとつよろしくお願い致します。 



５分間卓話 

 

   池田 八郎 君 

本年度、30年ぶりにＳＡＡに就任しまして、理事会にも出席させていただいております。入会時の

ＳＡＡの役目と、これから 10ヶ月間のＳＡＡとしての運営をお話させていただきます。 

先程、阿部会員から、入会後 8年が経ち、ようやくロータリークラブとは何ぞやとのお話がありま 

した。 

私は、1981年、小野瀬先生、菊地先生のお父様の紹介で会員 

となり、早 34年が過ぎようとしています。 

当時のＳＡＡは、入会なりたての会員が、会長、幹事の下、ニコ 

ニコＢＯＸを読み上げていた時代でした。 

現在は、先程お話しました様に、理事のポストも与えられ、役員 

の一人として、クラブ運営に携われるような位置になりました。 

これからも、例会運営を小島律子委員長と協力して、明るく楽しい充実した例会にするよう努力

していきたいと思います。 

 

 

 ニコニコ ＢＯＸ    ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

￥5．０００ 秋田君 正に今日、誕生日、ゾロ目３３才かな。 

￥３．０００ 小野瀬君 R.B 会で優勝しました。（妻が） 

￥３，０００ 小島（律）君 R.B 会に入会させて頂きました。よろしくお願い致します。 

￥２．０００ 山崎君 週報に写真（米つぶ大）が載りました。 

￥２，０００ 渡利君 週報に写真と記事が載りました。 

￥２，０００ 池田君 週報に写真が載りました。R.B 会で４位でした。 

￥２，０００ 糸賀君 週報に写真が載りました。 

￥１，０００ 工藤君 週報に写真が載りました。 

￥１，０００ 関野君 日韓親善会議土産をいただきました。 

￥１，０００ 滝澤君 早退します。 

         小計 1０件 ￥２２,000    累計 1１2 件 ￥4４４,000 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに、山崎副ＳＡＡ（電話 090-3242-6803）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

☆会長・糸賀祥治 ☆幹事・寺田寿夫 ☆ＳＡＡ・池田八郎 

☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30                URL:   http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ ☆姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

http://ryugasaki-rc.org/

